

ホンダ寄居工場で田植え体験！

自然にふれあう体験ツアー

5月18日にホンダ寄居工場内の田んぼを利用して、田植え体験や工場敷地内のビオトープ観察会などのイベントが開催されました。寄居町での開催は昨年引き続き2回目で、地元の親子やホンダ関係者など60人が参加しました。参加者の一人は「初めてで難しかったですが、泥にまみれながらの田植えはとても楽しかったです」と話してくれました。



寄居若者会議委嘱書交付式を開催！

メンバーは随時募集中！

「寄居が好き」「寄居のために何かやりたい!」という思いを持つメンバーで構成される若者会議の委嘱書交付式を5月25日に開催しました。交付式後に第1回会議を開催し、タウンマネージャーで今年度から若者会議アドバイザーの上田嘉通さんと共に、今後の活動について話し合いを行いました。若者会議では、メンバーを随時募集しています。あなたの自由な発想と行動力で、一緒に寄居を盛り上げていきませんか？



歯科イベント開催！

6月4日～10日は「歯と口の衛生週間」

5月26日に、大里郡市歯科医師会と県歯科衛生士会北部支部にご協力をいただき、保健福祉総合センターで歯科イベントを開催しました。当日は、幼児42人、成人54人が参加し、歯科健康診査やブラッシング指導、フッ化物塗布(乳幼児のみ)などを行いました。参加した方は「自分の歯や歯肉の状態について確認することができました。先生や歯科衛生士さんに分かりやすく手入れの方法について教えていただき、参考になりました」と話してくれました。



第13回「若葉の会」開催！

新緑の歴史館で 箏と尺八、野点を堪能

5月3日に鉢形城歴史館で、第13回「若葉の会」を開催しました。裏千家高橋宗房社中(高橋房子代表)による野点と、生田流箏の会(奈良欣子代表)による箏と琴古流康風会(黒沢賢二会主)による尺八の演奏が行われ、参加者は「天候に恵まれ、爽やかな風を感じる中、豊かな時間を楽しめました」「中庭に日除けの幕を張ってイベントを開催するのは、素晴らしいアイデアですね」と話してくれました。



交通安全啓発人形77体目を設置！

春日局人形が皆さんを見守ります。

春の全国交通安全運動に合わせ、毎年恒例の交通安全啓発人形が寄居警察署東の交差点に設置されました。今回で77体目となる交通安全啓発人形は、寄居地方交通安全ドールP・S委員会が75日間かけて作成した「春日局」です。春日局は、江戸幕府3代将軍徳川家光の乳母で、家光の生涯を支え、守ったといわれています。全長約4.5メートル、重さ約400キログラムの春日局人形が、皆さんの交通安全を願い、見守ります。

※設置は6月30日まで

